Ebrard: si hay chicanadas cuestionaré los resultados

Gira por la CdMx.

Confía en el proceso de Morena y acepta competir "con quien me ponga" el Frente

GASPAR VELA CIUDAD DE MÉXICO

Marcelo Ebrardinsistióen que no permitirá una "chicanada o canallada" en Morena, aunque admitió que está difícil que eso suceda.

En conferencia de prensa desde un hotel de la Ciudad de México, el ex canciller explicó que una chicanada consistiría en alterar o modificar el resultado de la encuesta o que se presente un sondeo que no seaveraz.

Sin embargo, reconoció: "Lo veo difícil, porque nos pidieron varias encuestadoras, está difícil de implementar. Pero me preguntan y les digo que, pues esa sería una razón muy importante de no aceptar el proceso como en su momento se presente. Hasta el día de hoy no se ha presentado".

El ex secretario incluso ofreció dar a conocer esta semana el análisis que su equipo ya realizó sobre las encuestadoras, a fin de descartar aquellas que se han equivocado de manera constante, como se acordó en el Consejo Nacional de su partido.

Respecto al posible candidato del Frente Amplio por México (entre quienes quedan Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Enrique de la Madrid), Ebrard afirmó que le da lo mismo "a quien pongan". "Sea Xóchitl u otra persona, no importa tanto. Hay un debate entre dos modelos de desarrollo. Las personas importamos, pero lo sustantivo, lo que se va a discutir en la elección, el fondo del tema, es qué modelo de desarrollo quieres", abundó.

Agregó que quien sea elegido como abanderado de la oposición tendrá la tarea de defender un modelo con resultados inferiores a los de la cuarta transformación.

Asimismo, el ex canciller dio a conocer que en la segunda semanade recorridos por el país gastó

104 mil 520 pesos, que representan menos de la mitad de lo que erogó en la semana previa, cuando fueron 280 mil 989 pesos.

Anunció que el lunes 10 de julio presentará la estrategia de seguridad que proyecta para el próximo sexenio, que estábasada principalmente en lo que aprendió al visitar otros países, a fin de dotar de tecnología a la Guardia Nacional y atender las causas de la violencia.

Con información de: Liliana Padilla

y Lucía Cisneros



Elex funcionario saluda a reporteros que cubrieron su conferencia de prensa. CUARTOSCURO